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■
安
曇
野
の
地
下
水
保
全
を
考
え
る　

シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
開
催

■
安
全
性
と
利
便
性
を
向
上 

豊
科
公
民
館
耐
震
補
強
・
大
規
模
改
修
工
事
始
ま
る

■
全
市
に
臭
気
規
制
適
用
へ　

環
境
審
議
会
が
答
申

市
民
の
皆
さ
ん
に
安
曇
野
の
地
下

水
を
将
来
に
わ
た
っ
て
保
全
す
る
意

識
を
高
め
て
も
ら
お
う
と
「
地
下
水

で
拓ひ
ら

く
安
曇
野
の
未
来
シ
ン
ポ
ジ
ウ

ム
」
を
10
月
12
日
、
堀
金
総
合
体
育

館
で
開
催
し
ま
し
た
。
こ
の
日
は
市

民
な
ど
約
２
０
０
人
が
参
加
。
基
調

講
演
や
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン

な
ど
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

宮
澤
市
長
は
あ
い
さ
つ
で
「
地
下

豊
科
公
民
館
耐
震
補
強
・
大
規
模

改
修
工
事
の
起
工
式
が
10
月
22
日
、

豊
科
公
民
館
ホ
ー
ル
で
行
わ
れ
ま
し

た
。
式
典
に
は
市
や
工
事
の
関
係
者

約
１
０
０
人
が
出
席
し
ま
し
た
。

豊
科
公
民
館
は
、
昭
和
42
年
の
完

成
後
、
豊
科
地
域
の
生
涯
学
習
の
拠

点
と
し
て
利
用
さ
れ
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
新
耐
震
基
準
適
用
以
前
の

建
物
で
あ
り
、
設
備
な
ど
の
老
朽
化

も
進
ん
で
い
る
た
め
、
施
設
の
安
全

市
環
境
審
議
会（
吉
田
利
男
会
長
）

で
は
、
本
年
7
月
に
市
が
諮
問
し
た

悪
臭
防
止
法
に
よ
る
新
し
い
臭
気
規

制
案
に
つ
い
て
審
議
内
容
を
ま
と
め

10
月
20
日
、
宮
澤
市
長
に
答
申
し
ま

し
た
。

答
申
で
は
、
市
が
示
し
た
臭
気
規

制
案
を
認
め
る
内
容
と
な
っ
て
い
ま

す
。
新
し
い
規
制
案
は
、
市
内
全
域

を
住
宅
地
、
商
業
地
と
そ
の
他
の
地

域
、工
業
地
の
3
区
域
に
分
け
ま
す
。

水
に
つ
い
て
一
緒
に
考
え
る
良
い
機

会
。
安
曇
野
の
水
を
量
・
質
と
も
、

よ
り
よ
い
状
態
で
次
代
に
引
き
継
ぐ

た
め
皆
さ
ん
の
協
力
を
お
願
い
し
ま

す
」
と
呼
び
掛
け
ま
し
た
。

基
調
講
演
で
は
環
境
省
の
袖そ
で
の野
玲れ
い

子こ

さ
ん
が
水
循
環
基
本
法
の
概
要
を

説
明
。
ジ
ャ
ー
ナ
リ
ス
ト
の
橋
本
淳

司
さ
ん
は
全
国
の
地
下
水
保
全
の
取

り
組
み
な
ど
を
紹
介
し
ま
し
た
。

面
や
利
便
性
の
面
か
ら
改
修
が
必
要

と
な
っ
て
い
ま
し
た
。

改
修
工
事
で
は
、
大
規
模
災
害
に

備
え
施
設
の
耐
震
補
強
や
館
内
の
バ

ま
た
、
人
間
の
嗅き
ゅ
う
か
く覚で
感
じ
た
に
お

い
の
程
度
を
数
値
に
置
き
換
え
た
臭

気
指
数
に
よ
り
、
事
業
所
等
か
ら
排

出
さ
れ
る
に
お
い
に
対
し
一
定
の
基

準
を
設
け
る
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

導
入
に
あ
た
り
審
議
会
で
は
、
市
民

や
事
業
者
へ
の
広
く
周
知
す
る
こ
と

な
ど
を
求
め
て
い
ま
す
。

市
で
は
こ
れ
ま
で
穂
高
地
域
の
一

部
で
22
種
類
の
物
質
に
つ
い
て
、
物

質
濃
度
に
よ
る
規
制
を
行
っ
て
い
ま

リ
ア
フ
リ
ー
化
、
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の

設
置
な
ど
を
行
い
ま
す
。
ま
た
、
不

登
校
の
児
童
・
生
徒
が
通
う
中
間
教

室
な
ど
も
新
た
に
設
置
し
ま
す
。

総
事
業
費
は
約
11
億
３
１
０
０
万

円
で
、
主
な
財
源
に
合
併
特
例
債
を

活
用
し
ま
す
。
完
成
は
、
平
成
28
年

2
月
の
予
定
で
す
。

続
い
て
行
わ
れ
た
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス

カ
ッ
シ
ョ
ン
で
は
、
市
内
の
農
工
商

業
の
代
表
者
と
村
上
副
市
長
が
「
安

曇
野
の
水
の
良
さ
」
な
ど
を
テ
ー
マ

に
地
下
水
の
大
切
さ
や
保
全
に
向
け

て
意
見
交
換
し
ま
し
た
。

来
年
に
は
市
制
施
行
10
周
年
記
念

事
業
の
一
つ
と
し
て
、
安
曇
野
市
を

会
場
に
、
全
国
で
水
環
境
保
全
に
取

り
組
む
自
治
体
等
が
集
ま
る
「
全
国

名
水
サ
ミ
ッ
ト
」が
開
催
さ
れ
ま
す
。

し
た
。
新
し
い
臭
気
規
制
に
よ
り
約

40
万
種
類
あ
る
と
い
わ
れ
て
い
る
多

種
多
様
な
に
お
い
に
対
応
で
き
る
よ

う
に
な
り
ま
す
。

市
で
は
審
議
会
か
ら
の
答
申
を
受

け
て
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
を
行

い
、
市
民
・
事
業
者
説
明
会
等
を
経

て
平
成
27
年
10
月
か
ら
新
し
い
臭
気

規
制
を
導
入
す
る
予
定
で
す
。

パネルディスカッション

起工式であいさつする
宮澤市長

現在の豊科公民館

宮澤市長に答申内容を説明する吉田会長

Ｊ１昇格を祝う懸垂幕

News 市がホームタウン
松本山雅FCがJ1昇格

チームと共に、より
活力ある地域づくり
を目指します

　市長　宮澤　宗弘

松本山雅 FC の J1 昇格、誠におめでとう
ございます。

反町監督をはじめ選手、クラブ関係者の
皆さまに心からお祝いを申し上げます。ま
た、魂のこもった声援を送り続けたサポー
ターの皆さま、クラブを支え続けていただ
いたスポンサーの皆さまにも重ねてお祝い
を申しあげます。

J1 優勝、そして ACL（アジアチャンピオ
ンズリーグ）と、挑戦はまだまだ続きます。

今後も一層、クラブの目的である、より
活力ある地域の創出のため、ともに手を携
えてまいります。

懸垂幕で昇格を祝う
市がホームタウンとなっているサッカー

J2 松本山雅 FC が 11 月 1 日のアビスパ福岡
との公式戦に勝利し、今季 2 位を確定させ、

来 季 か ら J1
に自動昇格す
ることになり
ました。市で
は昇格を祝い
11 月 2 日、県
安曇野庁舎に
懸垂幕を掲げ
ました。


